

¿Odias el tráfico? Estas 5 cosas contribuyen a disminuirlo

¿Sabías que la Ciudad de México es la 4ª con más tráfico del mundo? En ella, circulan más de 10 millones autos, pero llevan en promedio a 1.2 personas a bordo cada uno, esto significa que 3 de 4 asientos van vacíos, según el Global Traffic Scorecard 2019 de la empresa INRIX.

De hecho, en los últimos 10 años el parque vehicular a nivel nacional pasó de 29.3 millones a 47.7 millones de vehículos registrados en circulación, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Lo anterior hace que los 'chilangos' se vean afectados con largos periodos de tiempo en el auto que pueden derivar en estrés y problemas de salud. Al año, en promedio, cada ciudadano de la capital del país pasa 1 mes a bordo de su automóvil.

Pero hay buenas noticias: la solución al problema del tráfico está en tí. Por eso, existen 5 pequeñas acciones que puedes hacer para generar un impacto muy importante en la misión de reducir el tráfico, cuando se realizan de manera periódica.

1. Comparte tu auto o pide 'ride'

Así como tú, existen muchas personas cuya ruta es muy similar a la que acostumbras. ¿Qué pasaría si en lugar de un pasajero, cada auto llevara a 4 personas a destinos similares? Es por eso que compartir el auto puede ser una solución que, además de reducir el tráfico, podría generarte un 'dinerito' extra.

Waze Carpool es una aplicación en la que puedes compartir un vehículo, ya sea como 'driver' o como pasajero, que además de reducir el número de autos en las vialidades es una forma de generar comunidad, conocer nuevas personas y ayudar al conductor a costear los gastos del vehículo, como gasolina.

Una ventaja de esta aplicación es que tú puedes elegir con quién compartir tu viaje -seas conductor o pasajero- a través de filtros como género y lugar de trabajo.

La app es una opción accesible y segura de transporte para los usuarios. Para utilizarla puedes acceder desde Waze, en el caso de conductores, y desde la app Waze Carpool, gratuita en iOS y Android, para pasajeros.



2. Colabora y ayuda a otros 'drivers'

Si bien Waze es una herramienta tecnológica que mediante algoritmos, inteligencia artificial y machine learning te ayuda a encontrar las mejores rutas para ir del punto A al punto B, el verdadero motor que impulsa el funcionamiento de la app es la cultura de colaboración y comunidad.

Por eso es muy importante que además de seguir la ruta y conducir, colabores mediante advertencias y alertas para generar información útil para otros usuarios. Ya sea para advertir de calles cerradas o sobre la saturación del tráfico en una vía principal, e incluso sobre baches y afectaciones sobre las vialidades, la información que generes permitirá a otros viajar de manera más eficiente. Así que la lo sabes, entre más activo te mantengas durante el viaje, más ayudarás a otros conductores y aportarás en la disminución del tráfico.

3. ¿Viste un error en Waze? Corrígelo y ayuda a otros

¿Has encontrado algún error como calles equivocadas o sentidos contrarios dentro de Waze? Puedes volverte un editor de mapas. Los Editores de Mapas son un grupo de voluntarios que actualizan y mejoran los mapas de la aplicación en todo el mundo y contribuyen a que miles de viajeros lleguen a tiempo y de forma segura a sus destinos.

Los editores de mapas corrigen nombres de calles equivocados, identifican si el sentido de las calles es el correcto y precisan si hay vialidades cerradas o vueltas prohibidas, por mencionar algunos ejemplos.

Todos los usuarios pueden llegar a contribuir en este programa y mejorar la movilidad al interior de las ciudades, aunque para ello debes registrarte como editor y comenzar a aprender acerca de las mejores prácticas a través del manual de edición de mapas de Waze.

4. Respeta los límites de velocidad

Sí, sabemos que quizá tienes prisa. Pero sin importar lo tarde que vayas, debes tomar en cuenta que no eres el único automovilista que requiere llegar a su destino en tiempo y forma. Recuerda que conducir a altas velocidades es una de las principales causas de accidentes viales, lo que deriva en tráfico.



Waze cuenta con la función Speed Limit o Límite de velocidad, que te ayudará a conocer en tiempo real si estás excediendo la velocidad permitida. Al activarla, aparecerá en la pantalla un velocímetro que no desaparecerá hasta que no disminuyas la velocidad a la que viajas.

En la Ciudad de México, los límites de velocidad son de 80 km/h en vías de acceso controlado, 50 km/h en ejes viales y avenidas principales y 40 km/h en carriles laterales, de acuerdo con la Secretaría de Movilidad (Semovi).

5. Ayuda con data

Si además quisieras colaborar en generar datos e información relevante Waze for Cities Data es un programa colaborativo que reúne las mejores características de Waze para ayudar a gobiernos y a más de 1,000 socios globales a aprovechar las ventajas de la tecnología móvil y el crowdsourcing para mejorar la infraestructura urbana.

Este programa promueve el intercambio de información, tanto de los wazers como de los gobiernos locales para ayudarles a mejorar la infraestructura existente de las ciudades.

El programa apoya a más de 2 mil millones de personas en el mundo. Los gobiernos y partners pueden acceder a la información gracias a la infraestructura de almacenamiento de Google Cloud.

Utilizar Waze y sus distintas herramientas permite mejorar la forma en que nos movemos por el mundo. Pasar mucho tiempo a bordo del automóvil puede derivar en problemas de salud, tales como altos niveles de estrés e incluso enfermedades pulmonares. La Organización Mundial de la Salud señala que en México mueren 14,700 personas al año a causa de enfermedades asociadas a la contaminación del aire y el 60 por ciento de esa polución proviene de los vehículos automotor.

###

Acerca de Waze

Waze alberga una de las más grandes redes de conductores que trabajan juntos diariamente para eludir el tráfico ahorrando tiempo y dinero. La app recomienda las rutas más rápidas con base en la conducción en tiempo real y la información proporcionada por millones de usuarios. Waze cambia la forma en que los conductores se mueven a través de actos cotidianos de cooperación. En Waze creemos que las mejores soluciones de movilidad provienen de la tecnología, lo que les permite a las personas trabajar juntas. Desde desviaciones hasta ofertas relevantes de marcas favoritas, Waze es uno de los compañeros de manejo más completos en el mercado.



Para descargar de forma gratuita la app Waze para iOS o Android, visita: http://www.waze.com

Para más información de la política de privacidad de Waze, visita: https://www.waze.com/legal/privacy

CONTACTO

Ana Cureño
Cel: (+52 1) 55 3570 4790
ana.cureno@another.co

Salvador Sánchez

Cel: (+52 1) 55 4582 7151 salvador.sanchez@another.co